

Also

Von: **Gerhard Olinczuk** (hausgallin@msn.com)

Gesendet: Montag, 08. April 2019, 21:40 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaeftsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

zu Libyen

Die UN ist das Problem in Libyen.

Die UN ist der Handlanger des **jüdisch-christlichen Abendlandes**, der größten

Terrororganisation der Menschheitsgeschichte.

Mit Sarkozys Bomber hat die **UN** das Chaos nach Libyen gebracht und will nun dort ihre **Terror-Mafia** installieren.

Doch es gibt Kräfte, die das nicht wollen - zu Recht nicht wollen! Für diese Kräfte ist die UN nicht nur ohne Rechte, sondern die alleinige **Ursache des heillosen Übels** in Libyen. Sie werden sich diesem heillosen Übel nicht unterwerfen!

Ich rate der Polit-Mafia in Tripolis nicht gegen diese Kräfte zu kämpfen. **Sie werden nicht siegen!**

So einfach ist das!

der Namenlose Gott

Gerhard olinczuk treustedt
Gallin, 08. April 2019